



櫻井 文雄さん  
いね ふみお

生涯スポーツ功労者表彰を  
文部科学大臣から授与された

▲生涯スポーツの大切さを笑顔で話してくれた櫻井さん

## 健康を貯金する

札幌バレーボール協会役員（現在副会長）として、バレーボールを含めた生涯スポーツの振興に取り組まれている櫻井さんは、昨年10月、長年にわたりスポーツ普及奨励のために尽力された方に贈られる賞を受賞されました。

これまでの札幌市民スポーツ賞・北海道スポーツ賞に続いての受賞に「協会役員として当然のことをやってきただけです」と櫻井さん。

「生涯スポーツはゆりかごから墓場までにわたるものであって、『健康を貯金する』ことだと考えています。日ごろから手軽な運動やスポーツをされている方々は、明るく元気で、いきいきとしています。スポーツという化粧品で心と体のお化粧をなさっているからです」と生涯スポーツの大切さを話してくださいました。

今後については「気持ちを新たに、皆さんとスポーツとの良き出会いのお手伝いを続けます」と、笑顔で話されていました。



▲バレーボール普及のため日ごろから様々な活動をされています

編集 手稲区役所総務企画課広聴係  
ホームページ「ていねっていいね」<http://www.city.sapporo.jp/teine/>  
〒006-8612 札幌市手稲区前田1条11丁目  
☎ 681-2400内線224 FAX681-6639